Fußballschule beim SV Millingen begeistert Kinder

RHEINBERG (me) Drei tolle Tage verlebten 25 Kinder der JSG Borth-Millingen bei der Bernd Hobsch-Fußballschule, die der SV Millingen nun schon seit 2010 ausrichtet. Das dreitägige Wintercamp fand jetzt zwischen Feiertagen in der Rheinberger Großraumsporthalle statt. Im vergangenen Jahr hatte die Fußballschule aufgrund der Corona-Pandemie ausfallen müssen. Diesmal ging das Camp unter Auflagen – die Kinder benötigten tagesaktuelle Tests und Erwachsene hatten nur mit der 2G+-Regel Zutritt zur Halle – wieder über die Bühne.

Zwar war Bernd Hobsch, der im Laufe seiner Karriere 51 Tore in 150 Bundesligaspielen erzielte, ein A-Länderspiel bestritt und mit Werder Bremen sowohl Deutscher Meister als auch Pokalsieger wurde, aus gesundheitlichen Gründen selbst nicht vor Ort. Er wurde allerdings durch die ehemaligen Profis Wolfgang Ihle (u.a. Dynamo Dresden) und Jörg Dittwar (u.a. 1. FC Nürnberg) bestens vertreten. Ihnen gelang es, die jungen Kicker im Alter von fünf bis acht Jahren mit kindgerechten Übungen zu begeistern. Höhepunkt der Fußballschule war ein Turnier mit vier Mannschaften.

Als Lohn erhielten alle Teilnehmer einen Ball sowie eine Medaille. Organisiert hatte das Event Jugendobfrau Angelika Glanz, die auch für das Mittagessen verantwortlich war. Der Blick geht jetzt schon mit Vorfreude in Richtung Jahresende 2022, wenn die Bernd Hobsch-Fußballschule erneut Station in Millingen macht.

1 von 1 31.12.2021, 08:57